

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Landskauer Allee – Verkehrskonzept

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

siehe Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

**Antrag der Bürgerinitiative „Bürgerinitiative für Neuhausen“ zur Landshuter Allee
Bürgerversammlung Neuhausen-Nymphenburg 28.11.2023**

Wir bitten um Verlesung unseres Antrags (des gesamten Textes)

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitbürger

**Es geht um die Landshuter Allee und ein Verkehrskonzept für den Bereich von der
Landshuter Alle bis zum Rotkreuzplatz**

Seit längerer Zeit ist es um das Thema Landshuter Allee eher still geworden und wird vor allem seitens der Stadt kaum mehr erwähnt, nur von selber lösen sich die bekannten Belastungen für die Anwohner durch Lärm, Feinstaub und Co2 Ausstoß nicht. Nachdem vor 9 Jahren sehr effizient und begrüßenswert Tempo 50 eingeführt wurde ist kaum etwas passiert. Am südlichen Ende und nur einseitig wurden vor 2 Jahren Filter für Stickstoff und Feinstaub aufgestellt, die aber nur im engen Umfeld Wirkung zeigen. Ebenfalls wurde vor kurzem die zweispurige Fahrbahn einspurig als Busspur umgewidmet. Aber was ist mit dem übrigen Teil der Landshuter Allee? Hier wurde seitens der Stadt nichts weiter unternommen.

Daher stellen wir folgenden Antrag:

„Die Bürgerversammlung Neuhausen-Nymphenburg v. 28.11.2023 fordert auf Anregung der Bürgerinitiative „Bürgerinitiative für Neuhausen“ die Stadt München auf, an der gesamten Landshuter Alle möglichst umgehend konkrete Maßnahmen zum Schutz aller Anwohner vorzunehmen. Kurzfristige und finanziell tragbare Vorschläge hierfür wurden in den letzten Jahren schon mehrfach von der Bürgerinitiative eingebracht. Außerdem ist ein zukunftsorientiertes Gesamt-Verkehrskonzept für den Bereich Rotkreuzplatz und Landshuter Alle zu entwickeln.“

Wir bitten die anwesende Bürgerversammlung, diesen Antrag zu unterstützen.
Vielen Dank